

Einladung zur Ausstellung



Heinrich Brustkern

**Im Kurfürstlichen Gärtnerhaus,
Bonn**

17. 9. – 5. 10. 2011

Vernissage am 21. September 2011

Heinrich Brustkern strebt in seinen Bildern nach der „perfekten“ Farbkombination einer verwobenen Flächenanordnung. In seinen Bildern ist das harmonische Zusammenspiel von Form und Farbe sein zentrales Anliegen.

Erstmals werden ausgewählte Werke aus seinem Nachlaß der Öffentlichkeit präsentiert.

Wir freuen uns, Sie zur offiziellen Eröffnung der Ausstellung begrüßen zu können.

Vernissage am 21. September 2011

18 Uhr

Begrüßung: Werner Götzinger

Einführung: Michael Hümmer



Kurfürstliches Gärtnerhaus

Beethovenplatz 1, 53115 Bonn

Öffnungszeiten: Di – Sa 14 – 18 Uhr
Sonntags 11 – 14 Uhr